
JOSÉ LUIZ GARCIA 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE FAIXA 
DE TRAVESSIA DE PEDESTRES  
 

Fui procurado por vários munícipes que 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal visando a 
possibilidade de implantação de faixa de travessia para pedestres na Avenida Otto 
Ribeiro, altura do numeral 3.176 e de repintura de faixa de travessia de pedestres 
na Avenida Abilio Duarte de Souza, em frente a Igreja Redonda do Jardim São 
Nicolau.  

 

Esclarecemos que trata-se de dois locais onde o 
fluxo de veículos é muito elevado e a falta da sinalização requerida tem colocado 
em risco de acidentes os pedestres que necessitam transitar pela região. 
 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, 
as seguintes informações:  
 

a)- Existe a possibilidade de implantação de faixa 
de travessia de pedestres na Avenida Otto Ribeiro, 
altura do numeral 3.176 e repintura da faixa de 
travessia de pedestres na Avenida Abilio Duarte 
de Souza, em frente a Igreja Redonda do Jardim 
São Nicolau?  

 

b) Se positivo, qual é a previsão para execução do 
serviço? Se negativo, justificar. 
 

                                                      SALA DAS SESSÕES, em 10 de novembro de 2014. 
 
 

                               JOSÉ LUIZ GARCIA 

                                        Vereador – PT  

 
 


